



#Scratch

facebook twitter RSS YouTube

Hoy es Jueves, 31 de Marzo del 2016

WRC ERC Nac. Asfalto Nac. Tierra Internacionales Regionales Históricos Dakar RallyCross ONLINE Coches de calle

ÚLTIMA HORA
En breve ampliamos

<- Marzo -> | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31

No existe ninguna prueba para el día seleccionado



Jordi Oriola competirá con Opel en las TCR International Series

El más joven de los Oriola deja la SEAT Eurocup que ha disputado en los últimos años y da el salto al certamen internacional de turismos

22/03/2016 | Sergio Martínez | Fotos: Press | Leído: 184 veces



Jordi Oriola

Me gusta 0 | Twittear G+ 0

Con solo 19 años Jordi Oriola da un salto de calidad en su carrera deportiva. El más joven de los Oriola, que ha pasado las dos últimas temporadas centrado en la SEAT Leon Eurocup da el salto a un certamen intercontinental, las TCR International series.

La gran actuación de Jordi en la última cita de la temporada de las TCR en el circuito urbano de Guia de Macao, donde a pesar de debutar se mantuvo en posiciones de podio, consiguió centrar las miradas en el piloto, que llegó a recibir interesantes propuestas para la temporada 2016 en ese mismo momento, decantándose finalmente por la propuesta del equipo Target, ahora con el apoyo oficial de Opel.

Aunque Jordi ya compitió en las TCR International Series con un Opel Astra, aquél vehículo pertenecía a un proyecto diferente, y fruto del poco rendimiento del mismo, Opel vio la necesidad de rediseñar su proyecto, apareciendo con el nuevo Opel Astra TCR con soporte de fábrica.

Jordi Oriola: "Éste es el sueño de mi vida y en el campeonato de referencia a nivel mundial, donde los jóvenes pilotos tenemos un futuro en el mundo de los turismos. Espero hacer un buen papel en las TCR. Destaca su atractivo calendario, donde se comparte cartel con la Fórmula 1 en tres reuniones. Además, conduciré un Opel Astra que tuve la ocasión de probar el lunes y martes en el Circuito Ricardo Tormo de Valencia, en los test de pretemporada de las TCR y las sensaciones han sido muy positivas. Estoy muy feliz por el momento que voy a vivir y debo agradecer a Opel y a mis patrocinadores el poder afrontar el programa completo de las TCR que este año es muy emocionante, con circuitos nuevos para mí. Que nadie dude que voy a ir a por todas desde las primeras carreras, aunque mi objetivo estará luchar por las cinco primeras posiciones en mi año de debut"



PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

An advertisement for the 'freem' racing team. It features a portrait of a man in a white and blue racing suit with 'ACSM Rally Team' and 'freem' logos. The text reads: "SI PUEDES IMAGINARLO, NOSOTROS PODEMOS HACERLO" and "freem". At the bottom, it says "Info@mtdracing.es - 627 466 836".

PUBLICIDAD

A logo for 'Mercado Motor.es' with a yellow banner below it that says 'POR SI BUSCAS COCHE'.

Otras noticias



Una docena de inscritos en la primera cita de la Copa Suzuki